

PROVINCIA ALICANTE

ALICANTE / Marugán se reúne con regantes de la Foia de Castalla y el Alto Vinalopó

L. V./ALICANTE

El consejero delegado de Aguas del Júcar, José María Marugán mantuvo ayer por la tarde, en la Casa de Cultura de Onil, una reunión informativa sobre el nuevo trazado del Júcar-Vinalopó con comunidades de regantes de la Foia de Castalla y el Alto Vinalopó.

Explicó que este plan «beneficia a los agricultores alicantinos, garantiza que el agua será para los campos y no para las urbanizaciones de la costa».

Para el responsable de la sociedad estatal, «la mejor demostración de que el Gobierno de Zapatero está comprometido es el presupuesto destinado para el 2007», que supera los 16.000 millones de las antiguas pesetas. Esta inversión «deja en evidencia», según Marugán, «las falacias vertidas contra el cambio de trazado».

Publicidad



Fin de Semana
vuelo + hotel
desde **118€**
marsans.com